

校方市立樟葉南小学校

樟南小だより

7 月 号 枚方市立樟葉南小学校通信 ™ 050-7102-9096 070-2299-4201 FAX 072- 857-2175 令和3年6月30日 校長 西尾 隆裕

創立50周年を迎えました!

6月26日(土)は、樟葉南小学校の創立50周年の記念日です。 本校は昭和47年4月1日に樟葉小学校より分かれて開校しました。6月26日に校舎が完成し、この日が創立記念日となりました。 卒業生は、昨年までで6543人となり、多くの方が社会の中で活躍されています。この50年間、保護者の方や地域の方に見守られ、支え



られてきました。登下校の見守り活動や防災キッズキャンプなどに取り組み、地域と共に歩んできました。児童の皆さんも樟葉南小学校区の一員であることや、周りの人への感謝の気持ちを忘れず、将来の夢や目標に向かって、一日一日を大切にし、色々なことにチャレンジして欲しいと思います。

50周年記念事業として、「今できること…笑顔を届けよう!みなみっ子」をキャッチフレーズに、6月25日(金)の1時間目に、各クラスで創立50周年のお祝いメッセージなどを動画で視聴しました。お忙しい中、枚方市長 伏見隆様、枚方市教育長 奈良渉様からお祝いのメッセージをいただき、ありがとうございました。樟葉南小学校の50年間の歴史や子どもたちの学校生活の様子などをスライドで見ることができ、子どもたちも大喜びでした。最後に、西本浩樹前校長先生にも子どもたちにメッセージをいただきました。そして、創立50周年記念誌、紅白まんじゅう、記念品(クリアファイル、ボールペン)が全児童に配られました。また、正門や玄関、校舎内はたくさんの花や、子どもたちの将来の夢や先生たちからのメッセージカードで飾られ、学校中がお祝いムードに包まれました!

創立50周年記念事業実行委員長 居島竹男様をはじめ実行委員会・PTA 役員の皆様には、南小の子どもたちのために心温まる記念行事を行っていただき、誠にありがとうございました。これからも、子どもたちの笑顔があふれ、皆様に信頼される学校をめざし、気持ちも新たに、地域の中の学校としてより良い学校づくりを進めてまいります。今後とも変わらぬご支援・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

※当日の様子は「学校ブログ」からご覧ください⇒

水泳の授業等について

大阪府の緊急事態宣言が6月20日に解除され、7月11日まで「まん延防止等重点措置」に移行しました。引き続き、マスク着用、手洗い・うがいの励行など感染防止対策を徹底してまいります。水泳の授業は現時点では、7月12日以降に大阪府がイエローステージになってから、枚方市教育委員会の指示を踏まえて適切に進めてまいります。検温・健康観察、プール用マスクの活用、プール・更衣室での3密を避ける、適切な塩素濃度・水質管理など、安全・安心な活動が行えるよう取り組んでまいります。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

また、これから暑さも厳しくなるため、こまめな水分補給や適切な休憩、エアコンの使用と換気など熱中症対策を行います。暑さや体調に応じてマスクを外す場合もあります。その場合は、人との距離をとり、会話をしないように指導してまいります。

◎個人懇談会のお知らせ

7月12日(月)~15日(木)【16日(金)予備日】に「個人懇談会」を行います。1学期のお子さまの学校での様子(学習面、生活面など)について、担任からお話をさせていただきます。短い時間ですので、ご質問などあらかじめまとめておいて下さい。お忙しい中ですが、ぜひご来校いただきますようよろしくお願いします。